

298. 25 mars *L'Administrateur au secrétaire aux Colonies*. Annonce que le Canada accepte l'offre de navires de guerre 325

299. 23 avril *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. S'informe de la date à laquelle la Marine canadienne prendra possession des navires 325

300. 26 mai *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Fait part du don de trois autres navires de guerre .. 326

301. 12 juin *Le Gouverneur général au secrétaire aux Colonies*. Accepte les deux contre-torpilleurs et espère recevoir un croiseur plus moderne 326

302. 5 juill. *Le Premier ministre de l'Afrique du Sud au Premier ministre*. Demande les parties du rapport Jellicoe qui n'ont pas été publiées 326

303. 11 août *Le sous-ministre de la Défense nationale au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Demande qu'il transmette au secrétaire aux Colonies les remerciements du gouvernement canadien pour le croiseur de remplacement 327

304. 10 sept. *Le Premier ministre au Premier ministre de l'Afrique du Sud*. Regrette de ne pouvoir acquiescer à la demande concernant le rapport Jellicoe .. 328

305. 22 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire, Gouverneur général*. Fait part que le gouvernement canadien souhaite discuter la question de coopération navale à la prochaine Conférence impériale 328

1922

306. 23 déc. *Le secrétaire aux Colonies au Gouverneur général*. Transmet copie d'un memorandum sur la politique et la coopération navales de l'Empire, rédigé par l'Amirauté après la Conférence de Washington 328

1923

307. 11 juin *Document de l'Amirauté pour le comité de la Défense impériale*. Traite la politique et la coopération navales de l'Empire en 1923 332

308. 18 juill. *Document de l'Amirauté pour le comité de la Défense impériale*. Expose la politique et la coopération navales de l'Empire et exprime une opinion générale à propos de celles du Canada 338

298. March 25 *Administrator to Colonial Secretary*. Announces Canadian acceptance of warship offer 325

299. Apr. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Enquires when Canadian Navy will take over ships 325

300. May 26 *Colonial Secretary to Governor General*. Announces gift to Canada of three other warships 326

301. June 12 *Governor General to Colonial Secretary*. Accepts two destroyers and enquires about more modern cruiser 326

302. July 5 *Prime Minister of South Africa to Prime Minister*. Enquires whether a copy of unpublished portions of Jellicoe's Report could be supplied 326

303. Aug. 11 *Deputy Minister, Department of National Defence, to Under-Secretary of State for External Affairs*. Asks to convey to Colonial Secretary acceptance by Canada of a substitute cruiser 327

304. Sept. 10 *Prime Minister to Prime Minister of South Africa*. Regrets being unable to accede to request regarding Jellicoe's Report 328

305. Oct. 22 *Under-Secretary of State for External Affairs to Secretary, Governor General*. States Canadian Government wish to discuss question of Dominion naval co-operation at next Imperial Conference 328

1922

306. Dec. 23 *Colonial Secretary to Governor General*. Encloses memorandum on Empire naval policy and co-operation as drafted by Admiralty after the Washington Conference 328

1923

307. June 11 *Paper by the Admiralty for the Committee of Imperial Defence*. Deals with Empire naval policy and co-operation in 1923 332

308. July 18 *Paper by the Admiralty for the Committee of Imperial Defence*. Discusses Empire naval policy and co-operation and outlines recommendations for Canada 338